

令和3年3月10日

近畿大学国際学部

入学予定者・保護者の皆様

近畿大学国際学部

学部長 クレイグ ヴァージル

国際学部留学プログラムの状況について（ご案内）

このたびは、国際学部への合格おめでとうございます。

すでにご存知のとおり、国際学部では1年次後期から2学期間にわたり500名全員留学を実施するという、国内でも類を見ないカリキュラムを有し、このカリキュラムに魅力を感じ、入学を決心された方も多いのではないかと拝察します。

しかしながら、私たちが直面している新型コロナウイルスの世界的感染は、ワクチンの開発、接種が進みつつありますが、まだいつ収束するのか先が見えないという状況となっております。

このような状況の中、国際学部の令和2年度の入学生に関しては、韓国を除き、アメリカ、中国、台湾への留学を延期しております。なお、令和2年度の延期期間中は、国際学部での授業または現地大学のオンライン授業を受講し、4年間での卒業に影響がないようカリキュラムの整備を行ってまいりました。

次年度につきましては、9月の留学催行の最終判断は、まだ先にはなりますが、留学にはさまざまな事前手続きが伴うため、現時点では通常通り9月に出発する前提でご入学直後から諸手続きを開始することとし、外務省感染症危険レベルの状況や留学ビザの発給状況、航空便や滞在先の確保など、安全に出発できる環境が整った段階で全員留学を実施いたします。

私たち国際学部教職員一同、皆様のご協力のもと、この苦難を乗り越え、これまで以上の質の高いカリキュラムをしっかりと享受いただけるよう努力していく所存です。皆様のご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上